

VIENS ! NOUS JOUERONS TOUS DEUX !

A ma chère petite nièce Marie-Thérèse.

Thérèse avait six ans ! Un jour dans la chapelle
De famille, étant seule, elle monte à genoux
Tout près du tabernacle ; Elle frappe ! Elle appelle
Jésus, en lui disant de son air le plus doux :

“ Pan ! Pan ! Veux-tu m’ouvrir, Jésus, mon petit frère ?
“ Veux-tu venir jouer avec moi dans la cour ?
“ Nous irons babiller près de ma bonne mère !
“ Nous nous promènerons au jardin tout le jour !

“ Si tu venais, chéri, que tu serais aimable !
“ Maman m’a dit souvent que le jour de Noël
“ Nous sommes nés tous deux...toi dans une humble étable !...
“ Pourquoi n’es-tu pas né sur ce petit autel ?

“ Nous jouerons au ballon ! oh ! cela va sans dire !
“ Le mien est bleu, tout neuf ; c’est un ballon de prix !
“ Crois-moi, je ne dis pas du tout cela pour rire,
“ Au grand bazar du bourg, l’autre jour, je l’ai pris !

“ Viens ! Nous ferons tous deux un beau bouquet de roses !
“ Au parc niche un pinson ! Nous irons l’écouter !
“ Je te raconterai, Jésus, de belles choses !
“ Et nous partagerons ensemble mon goûter !

“ Puis tu me mèneras aussi dans ta demeure !
“ N’as-tu pas un jardin ? Est-ce bien loin d’ici ?
“ Dis-moi, frère chéri, faut-il plus d’un quart d’heure ?
“ Car, tu le sais, maman serait dans le souci !